

Am 1. Juni.

Doctor Cabot predigte am letzten Sonntage für die Jugend. Zuerst sprach er zu denen, welche sich bewußt waren, daß sie Gott nicht lieben. Ich glaubte nicht zu ihnen zu gehören. Dann redete er die an, die Gott lieben und wissen, daß sie es thun. Zu ihnen gehörte ich auch nicht. Darauf wandte er sich liebevoll und eindringlich an Alle, die sich selbst nicht klar sind über diesen Punkt. Ich schämte mich der Thränen, die über mein Gesicht rollten, und sie erschreckten mich, als er sagte, die meisten seiner Zuhörer, die sich in diesem Zustande befänden, liebten ihren Herrn und Heiland wirklich, aber ihre Liebe sei neu und zart und vielleicht so unmerkbar, wie das kleine grüne Halmchen, das ohne sich seiner Existenz bewußt zu sein, seinen Weg durch die Erde erzwingen müsse und das doch verspreche, eine große Pflanze zu werden. Ich gebe es nicht vollkommen wieder; aber ich verstehe, was er meinte. Am Schlusse lud er die verschiedenen Abtheilungen ein, an drei auf einander folgenden Sonntag-Nachmittagen zu ihm zu kommen. Ich werde natürlich gehen.